
На подготовительном от
делении нашего универ

ситета для учащихся 7 - 1 1  
классов третий год работа
ют образовательные курсы 
«Школа юных» (программи
стов, криминалистов, психо
логов). А в этом учебном году 
открылись новые «Школы 
юных»: биологов, архитекто
ров, любителей иностранных 
языков (китайский), журна
листов, начинающих литера
торов.

Например, в «Школе юных 
журналистов» учащиеся со
вершенствовали навыки ли
тературного творчества, вы
рабатывали профессиональ
ные качества, учились ана
лизировать и правильно из
лагать свои мысли. У ребят 
была возможность узнать, на 
чем основывается работа 
любого журналиста, как ра
ботают корреспонденты, 
корректоры, верстальщики и 
редакторы, какие новости 
более интересны читателю, 
а какие -  менее. Важно от
метить, что теоретические 
занятия чередовались с 
практическими, когда учащи
еся учились писать статьи, 
делать репортажи, брать ин
тервью.

Вела занятия в «Школе 
юных журналистов» Н.О. Пет- 
роченко. Надежда Олеговна 
в свое время окончила педа
гогический факультет наше
го университета, затем Ин
ститут журналистики Бело

НЕПОВТОРИМЫЙ МИР 
ЖУРНАЛИСТИКИ

русского госу
д а р с т в е н н о го  
универси тета . 
Преподаватель 
сотрудничает с 
областными и 
республикански
ми средствами 
массовой инфор
мации.

Своими впе
чатлениями о 
«Школе юных 
журналистов» по
делились ее уча
щиеся Дарья Соловьёва и 
Дарья Савельева.

-  С самого детства я была 
творческим ребенком: люби
ла рисовать, сочинять сти
хи, посещала кружки танцев, 
соломоплетения и пошива 
игрушек. Но со временем я 
поняла, что моя душа лежит 
к журналистике. Так я попа
ла в «Школу юных журналис
тов». На занятиях было все: 
теория, практика, истории из 
жизни, инсценировки ток- 
шоу и телепередач, когда мы 
обсуждали наболевшие те
мы. Каждый из нас смог по
пробовать себя в роли веду
щего и комментатора.

«Школа юных журналис
тов» научила меня глубоко

мыслить, расширила мой 
кругозор и открыла много 
нового и интересного (Дарья 
Соловьёва).

-  В «Школу юных журнали
стов» я попала случайно: ус
лышала в гимназии и решила 
попробовать свои силы.

В нашей группе восемь 
девочек разных возрастов. 
Помню, как на первом заня
тии мы все волновались, 
были немного застенчивыми, 
сидели поодиночке. Вскоре 
мы сдружились.

Здесь я открыла для себя 
неповторимый и волнующий 
мир журналистики. На каж
дом занятии, изучая замет
ки, репортажи, интервью, я 
ловила каждое слово препо

давателя, чтобы ничего не 
упустить. Эти месяцы про
летели как один миг. Заня
тия закончились, и я твердо 
решила поступать в Инсти
тут журналистики БГУ (Да
рья Савельева).

Если вы тоже мечтаете 
стать журналистом, брать 
интервью у известных лю
дей, посещать грандиозные 
мероприятия, а самое глав
ное -  если у вас есть способ
ности и желание, то прихо
дите в «Школу юных журна
листов» в следующем учеб
ном году.

НАШ КОРР.
На снимке: занятия про

водит Надежда Петрочен- 
ко .


